

Deutscher Schlauchlinertag
und Deutscher Reparaturtag

Zwei Branchenhighlights unter einem Dach

Erstmals finden die beiden Branchenhighlights Deutscher Schlauchlinertag und Deutscher Reparaturtag nächstes Jahr an einem Ort statt.

Der Deutsche Schlauchlinertag ist seit vielen Jahren ein absolutes Branchenhighlight, auch der Deutsche Reparaturtag hat sich etabliert. Wenn die beiden Veranstaltungen 2016 ihre 14. beziehungsweise 5. Auflage erleben, warten die Organisatoren mit einer Premiere auf: Zum ersten Mal finden die beiden Foren an einem Ort statt, und das an zwei aufeinanderfolgenden Tagen. Am 26. April öffnet das Kongress Palais in Kassel seine Tore für die Besucher des 14. Schlauchlinertages, einen Tag später für den 5. Reparaturtag. Die vielfältigen und breitgefächerten Programme werden traditionell von Fachausstellungen begleitet. Darüber hinaus können sich die Teilnehmer an beiden Tagen wieder auf die moderierten Außenvorfürungen freuen, die sich bereits 2015 als regelrechter Publikumsmagnet erwiesen haben. ■